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Zusammenfassung

        
Die Innsbrucker Universitäts-Hautklinik wurde 1873 als Extraordinariat gegründet. 1886 wurde sie zum zweiten Ordinariat des Faches im deutschsprachigen Raum (nach Wien 1869). Heute, 150 Jahre später, bietet die Klinik in ihrer Versorgungsregion in Westösterreich und durch ihr geografisches Naheverhältnis zum Norden Italiens, dem Osten der Schweiz und dem Süden Deutschlands ein breit gefächertes, von translationaler Forschung geprägtes, dermatovenerologisches Leistungsspektrum an und ist zentrales universitäres Ausbildungszentrum. Entsprechend wird eine enge Bindung mit den zuweisenden Ärzt*innen der Region gepflegt, die sich in niederschwelligen Zuweisungsmodalitäten und zahlreichen Fortbildungsaktivitäten niederschlägt. Auf diese Weise können den Patient*innen die neuesten Errungenschaften des Faches und der Medizin angeboten werden.
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Abstract

        
The Department of Dermatology in Innsbruck dates back to 1873, when an associate
      professorship dedicated to dermatology was created. Following the example set by Vienna 1869,
      the Innsbruck position was elevated to full professorship in 1886. Today, 150 years later, the
      department serves the population of Western Austria and also patients from the bordering
      regions of (East) Switzerland, (North) Italy and (South) Germany. The department is part of a
      major academic teaching hospital and offers a full range of patient care services in
      dermatology, venereology and allergy & immunology. In addition, there is an outstanding
      basic and translational research program. Referring physicians, who maintain close ties with
      the department, benefit from expedited access for their patients and from a broad spectrum of
      continuing medical education offerings. Thus, patients at the department of dermatology in
      Innsbruck benefit from the newest developments in dermatology and general medicine.
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